

El Triunfo de Lagos y El Tercer Gobierno de la Concertación.

- 1.- El triunfo de Ricardo Lagos es el triunfo de los ciudadanos, el triunfo de la mayoría democrática y progresista de Chile y garantiza que nuestro país seguirá avanzando por la senda democrática y de progreso social inaugurada por los gobiernos de la Concertación.

El Partido por la Democracia agradece a los millones que votaron por Lagos dando una muestra de conciencia política democrática. Especialmente queremos agradecer al mundo de la defensa de los Derechos Humanos y a los sectores medioambientalistas, que han confiado en nosotros y no serán defraudados.

- 2.- Asumimos esta victoria electoral sin soberbia. Los chilenos esperan que el nuevo presidente una al país, gobierne para todos y recoja las aspiraciones de renovación expresadas en esta elección, de cara al siglo XXI. Escuchamos a Chile y habrá cambios. La Concertación se renovará y dará un nuevo sentido a su acción política y de gobierno.

- 3.- Chile ha elegido un nuevo presidente y espera un nuevo gobierno. Un nuevo gobierno significa nuevas prioridades, nuevas personas y nuevos estilos de trabajo. Chile aspira a que su gobierno se vincule y comunique estrechamente con la ciudadanía y abra espacios de participación y evaluación de los funcionarios. Asimismo, aspiramos a que en el nuevo gobierno aumente considerablemente el número de mujeres y de jóvenes con altas responsabilidades.

- 4.- El PPD desea recoger lo suscrito por los presidentes de los partidos de la concertación al momento de inscribir la candidatura de Ricardo Lagos: La afirmación del carácter suprapartidario del gobierno y su respaldo a la autoridad y autonomía del presidente electo para designar a sus equipos y colaboradores.

Los partidos políticos apoyan, participan y sustentan a los gobiernos, pero los gobiernos no son de los partidos. Ricardo Lagos debe gobernar con los mejores porque eso es lo que Chile espera.

Santiago, 17 de enero 2000
Directiva Nacional
Partido Por la Democracia